

SC Undina Bruchköbel: Kleiner Verein ganz groß

Die Frühjahrs-Trainingssaison im Bruchköbeler Hallenbad endet in diesem Jahr früher als gewohnt, aber zuvor testeten die Undinas am 22. April ihren Leistungsstand bei den Kreismeisterschaften im Lindenaubad, Grossauheim. Von Annalena, Bianka und Cara bis hin zu Silvio, Thomas und Yannic – alle starteten hochmotiviert für den SC Undina. Das große Aufgebot von 30 Wettkampfteilnehmern ließ nicht vermuten, dass der Schwimmclub der Kleinste im MKK ist. Auch mit dem erzielten Ergebnis brauchten sich die Sportler nicht hinter den größeren Vereinen zu verstecken: 26 mal konnte der Titel „Kreisjahrgangsmeister“ erreicht werden. Weiterhin unterstrichen die 61 Silber- und Bronzemedailles für Einzel- und Staffelwertung die ausgezeichnete Trainingsarbeit, die in Bruchköbel geleistet wird. Sowohl die Platzierungen als auch die erreichten Zeiten lassen die Undinas zuversichtlich der nächsthöheren Hürde entgegensehen, den Bezirksmeisterschaften im Mai.